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会 議 録 

会議の名称 西東京市図書館協議会 平成30年度第１回臨時会 

開 催 日 時 平成30年９月６日（木）午後３時から５時まで 

開 催 場 所 中央図書館会議室 

出 席 者 

委 員：小西会長、鈴木副会長、西村委員、増田委員、山村委員、山

辺委員、藤澤委員、渡邊委員、東山委員 

（欠席）山口委員 

事務局：中川館長、司城副館長、奈良庶務係長 

傍 聴 者 なし 

 

議   題 

１ 諸報告 

２ 平成29年度西東京市図書館事業評価について 

３ 図書館計画策定懇談会報告について 

会議資料の

名 称 

資料1 平成30年度西東京市教育委員会の権限に属する事務の管理及び 

執行の状況の点検及び評価（平成29年度分）報告書 

資料2 平成29年度図書館事業評価２次評価各委員コメント・会長提案

まとめ案（事前配布） 

資料3 （仮称）西東京市図書館計画（案）抜粋 

資料4 図書館だより71号 

記 録 方 法      □全文記録 □発言者の発言内容ごとの要点記録 ■会議内容の要点記録  

会 議 内 容 

１ 諸報告 

○会長 諸報告をお願いします。 

○館長 第３回定例議会報告。図書館関連の一般質問は５件。図書館計画の進捗状況

について、耐震方針の進捗状況について、地域資料の電子化について、国会

図書館のデジタルアーカイブのプリントアウトができないことについて、図

書館・公民館施設の配置について。 

    教育委員会の点検及び評価の議会報告について 

○会長 デジタルコレクションの印刷については他自治体の図書館の運用を調べては

どうですが。 

○館長 調査は始めていますが、各自治体の運用の仕方がバラバラでいろいろあるよ

うです。カラーか白黒かということもあります。 

○会長 私共の大学では職員が取るので無料で学生に提供しています。資料によって

はカラーでないとわからないものもあります。図書館としての方針を示す必

要があります。 

○委員 計画に関して質問の内容はどのようなものでしたか。 
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○館長 進捗状況のお尋ねでしたので、素案を作成しパブリックコメントを実施する

予定と答えています。 

○副会長 図書館や公民館の施設の設置や配置について、決定権は市長にあるとの説

明ですが、市長と教育委員会が協議して決めるとありましたが、どっちが決

めるのですか。 

○館長 図書館・公民館は教育財産ですが、廃止等については、市長と協議して連携

して取り組むことになります。最終的には市長が決定することになります。 

 

２ 平成29年度西東京市図書館事業評価について 

○会長 本日、委員の皆さんの意見を事務局がまとめた事業評価が用意されていま

す。各項目の確認をしていきたいと思います。 

 

（各事業項目に沿って出された意見を事務局でまとめ、事業評価表を委員に確

認）  

 

○副館長 本日の意見を反映し修正したものを、教育委員会に報告いたします。 

  

 

３ 図書館計画策定懇談会報告について 

○会長 図書館計画の新着状況の報告をお願いします。     

○館長 第５回まで開催されており、現在、５年間に実施する具体的な事業につい

て、図書館の意見を提案しています。今後、中長期的な考え方についても意

見を頂き、まとめていく予定ですが、協議会委員の皆様からの意見を次回い

ただく予定です。 

○会長 本日はこれで終わります。 

 

次回は11月15日（木）午後３時～ 

 


